

Le président du Kenya souligne la contribution de Cuba à la libération des peuples africains



La Havane, 16 mars, (RHC).- Le président du Kenya, Uhuru Kenyatta, a qualifié ce jeudi de très importante la contribution de Cuba à la libération des peuples africains, et à la lutte contre le colonialisme, l'apartheid et le racisme.

Peu après avoir dévoilé, sur le parc des héros africains, un buste du père de l'indépendance du Kenya, Jomo Kenyatta, il a mis l'accent sur le rôle de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine dans l'émancipation

des peuples du continent africain.

«On ne peut pas parler des luttes de libération en Afrique sans faire mention de Cuba.

L'Afrique et les Africains en général ont été les plus grands bénéficiaires des luttes et de la Révolution cubaine.»

De son côté le président de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, Fernando Gonzalez, a déposé une gerbe devant le buste qui venait d'être inauguré, rappelé le rôle du père de l'indépendance du Kenya et qualifié de très positifs les liens bilatéraux.

«Même si les relations diplomatiques bilatérales sont relativement récentes, nous sommes unis par les idéaux qu'ont défendus les leaders de nos deux pays, la lutte pour l'indépendance de leurs peuples et la contribution des peuples africains à notre nationalité et à notre culture.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/157666-le-president-du-kenya-souligne-la-contribution-de-cuba-a-la-liberation-des-peuples-africains>



Radio Habana Cuba